
LA HABANA, 6 de JULIO DE 2020 

Estimados compañeros: 

Espero que estén bien ustedes y sus familias.  

Buenas tardes a todos, como hemos estado intercambiando a través del correo se está convocando de 
manera virtual una vez más, debido a las condiciones epidemiológicas, al comité de compras No.3. 
En este sentido estamos cumpliendo con la Estrategia trazada para el avance del proyecto en esta 
etapa. 

Ponemos a consideración del comité la oferta recibida para realizar el Manual de Identidad del 
Proyecto, y el objetivo es la adjudicación de este servicio. 

Se adjunta la oferta para el diseño y las referencias del diseñador. 

Vamos a proceder exactamente como la otra vez, donde cada miembro e invitado revise el documento 
y exprese su opinión, poniendo copia del correo al resto del comité.  

Se debe argumentar cada voto y en caso que haya desacuerdos se deben explicitar las razones  e 
intercambiar  sobre el tema para llegar a un consenso.  Estos intercambios se recogerán en acta, 
adjuntado los correos. 

Participan en este Comité: 

Servicios Miembros permanentes Invitados 
Diseño Visual BTM e Inversiones (CIOP): Miguel Sánchez.  

CCCICC: Ada Llanes (Directora) , Renee 
Oliver (Especialista) 
DiDA: Alessandro Merlo. 
ISA: Alexis Seijo (Rector), Osvaldo Cano 
(Decano FAT), Yanet Feliciano Directora de 
proyecto.  
 

AICS Cuba: Directora 
Mariarosa Stevan. 
Leticia León  
 (Comunicadora Dpto. 
de Comunicación ISA) 
Julio Morffi (Asesor de 
la Vicerrectoría 
Económica) 
Marilyn Mederos 
(Proyectista principal 
ATRIO) 
UdG ISA: Aldo Peña, 
Danae Perera, Armando 
García. 

También se adjunta el documento Plan de Comunicación del proyecto Que no baje el Telón! 
propuesta de la comunicadora Leticia León, ya una primera versión fue discutida con el MINCULT, 
el ISA y ATRIO el 19 de junio, y fue enviada también a Alessandro Merlo, esta versión tiene en 
cuenta los criterios de ese encuentro, y los del día 3 de julio, esperamos sus opiniones. 

Por último, se debe precisar que sus opiniones serán recogidas hasta el día 8 de julio, ya que se deben 
valorar las opiniones y conformar el acta. 

Seguimos en contacto por esta vía para otros temas que se están organizando. Saludos a todos,  

Yanet Feliciano Valenciaga 
Directora 


